

Destacan aniversario de Díaz-Canel y su esfuerzo frente a Covid-19



La Habana, 20 abr (RHC) Numerosas felicitaciones por el cumpleaños 60 del presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, aparecen en sitios web y redes sociales de la nación caribeña, que además destacan su esfuerzo constante en el enfrentamiento a la Covid-19.

En su cuenta personal de Twitter, el viceprimer ministro cubano, Roberto Morales, felicitó al mandatario y lo celebró como "líder con un alto sentido del trabajo colectivo, quien predica con el ejemplo. Hombre tenaz, siempre en contacto con el pueblo".

También el titular de Salud Pública, José Ángel Portal, saludó en esa red social a Díaz-Canel por su aniversario y destacó la disposición de los trabajadores de ese sector de continuar librando en Cuba y en cualquier país donde sea necesario, la batalla contra la Covid-19.

El canciller cubano Bruno Rodríguez, escribió en su cuenta de Twitter que el Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex) está junto al presidente "en la defensa permanente de Cuba y en la batalla actual por la salud y el bienestar de nuestro pueblo".

Rodríguez publicó que "nada es más sagrado. @CubaMINREX le acompaña hoy y siempre. Felicidades!".

La víspera, al cumplir su segundo año como presidente de Cuba, la viceministra de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Ana Teresita González, reconoció a través de su cuenta el esfuerzo permanente de Díaz-Canel en el cumplimiento de esa misión.

Destacó que el jefe de Estado cumple sus tareas y enfrenta los grandes desafíos "sin descanso". Apuntó que "está en todas partes, comprometido con su pueblo. Exigente y sensible; humano y patriota. Leal y ejemplo. No se equivocaron #Fidel y #Raúl. Felicidades". (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/220269-destacan-aniversario-de-diaz-canel-y-su-esfuerzo-frente-a-covid-19>



Radio Habana Cuba